



## LES COLLÉGIENS RENCONTRENT DES JOUEURS DE L'ADA BLOIS BASKET 41

**Monique Gibotteau, 2<sup>e</sup> Vice-présidente du Conseil départemental, et Didier Amblard, Principal du collège Jean-Emond de Vendôme, accueillent les sportifs de l'ADA Blois Basket ce mardi 14 mars pour une rencontre avec des élèves de cet établissement.**

Dans la continuité des actions menées avec les clubs sportifs de haut niveau amateur et dans le cadre du partenariat avec l'ADA Blois Basket 41, **le Conseil départemental de Loir-et-Cher organise chaque année une rencontre entre les basketteurs professionnels et des élèves des collèges du département.**

Grâce à cette initiative, cette année, **une centaine d'élèves du collège Jean-Emond de Vendôme a l'opportunité de découvrir le basket et de s'initier à ce sport aux côtés de professionnels de la discipline.**

Après une présentation de l'équipe de l'ADA Blois Basket, les élèves partagent un **moment de convivialité et d'échange autour d'un déjeuner avec les basketteurs professionnels.** L'après-midi sont organisés **des ateliers animés par les joueurs.**

Répartis par groupe, les collégiens participent aux ateliers pratiques (technique individuelle, jeu en effectif réduit, etc.) et thématiques (échange autour du sport professionnel, atelier sur la diététique et l'hygiène de vie des sportifs, discussion en anglais avec un joueur américain, etc.).

### CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - [amelie.lataste@cg41.fr](mailto:amelie.lataste@cg41.fr)

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12